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КХЛ как организация 
 

Необычный рекорд был установлен перед первым матчем финала Кубка 
Гагарина (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
В субботу, 14 апреля, перед началом первого матча финала Кубка Гагарина 
между "Ак Барсом" и ЦСКА болельщики казанцев развернули самый большой 
баннер в истории хоккейных клубов Европы. 

перейти к статье 

День с Кубком Гагарина. Прогулка по Казани (Континентальная хоккейная 
лига (khl.ru)) 
Главный трофей Континентальной хоккейной лиги продолжил свои приключения 
в Казани в выходной день между матчами финальной серии. 

перейти к статье 

"Хоккей - это любовь, это судьба". География КХЛ: Казань, часть 2 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
В рамках проекта "География КХЛ" несколько российских топ-фотографов 
показывают красоту хоккейных городов страны через лица и эмоции 
болельщиков.  

перейти к статье 

Болельщики "Барыса" провели пикет с требованием отставки 
руководства клуба (Чемпионат.com) 
Перед дворцом спорта "Казахстан" в Астане болельщики "Барыса" провели 
пикет. 

перейти к статье 

"Авангард" рассматривает Гатиятулина и Рябыкина на пост главного 
тренера (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Омский "Авангард" рассматривает вариант с назначением на пост главного 
тренера команды Анвара Гатиятулина, возглавлявшего в минувшем сезоне 
"Трактор". 

перейти к статье 

Шляхтин: губернатор Азаров обсуждал с руководством КХЛ вопрос 
возвращения "Лады" (Р-Спорт) 
Временно исполняющий обязанности губернатора Самарской области Дмитрий 
Азаров обсуждал вопрос возвращения "Лады" в КХЛ с председателем совета 
директоров лиги Геннадием Тимченко, заявил журналистам министр спорта 
Самарской области Дмитрий Шляхтин. 

перейти к статье 

Болельщики провели в Тольятти митинг в поддержку хоккейного клуба 
"Лада" (Р-Спорт) 



 

 

Митинг болельщиков хоккейного клуба "Лада" состоялся в Тольятти и собрал 
больше 1000 человек. 

перейти к статье 

В "Салавате Юлаеве" прокомментировали отмену празднования 10-летия 
чемпионства (Чемпионат.com) 
Уфимский "Салават Юлаев" не отметил 10-летний юбилей первого чемпионства, 
что вызывало недовольство многих игроков победного состава уфимцев. 
Изначально планировалось, что 14-го апреля выставочный матч с их участием. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"СКА-1946" обыграл "Локо" во втором матче финала (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
15 апреля состоялся второй матч финальной серии розыгрыша Кубка Харламова 
между "Локо" и "СКА-1946". На этот раз обе команды сумели забросить в 
основное время, а победу отпраздновали гости, сравнявшие счет в серии.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Галиев - это верхушка айсберга". Разбор финала: матч первый 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Темп ЦСКА, возвращение Иржи Секача, стратегия Зинэтулы Билялетдинова, 
секрет Станислава Галиева - постоянный эксперт KHL.ru Алексей Бадюков 
разбирает матчи финала Кубка Гагарина.  

перейти к статье 

Только для избранных. "Ак Барс" соскучился по кубку и должен его взять 
(Чемпионат.com) 
Тогда мы станем свидетелями сразу нескольких рекордов. 

перейти к статье 

Борис Михайлов: "21 силовой прием при нуле удалений - таких 
парадоксов больше не жду" (Russia-hockey.ru) 
Ожидания от второго матча финала КХЛ "Ак Барс" - ЦСКА и итоги матча первого 
- от легендарного форварда ЦСКА и сборной СССР, экс-главного тренера 
национальной команды.  

перейти к статье 

Мысли о финале розыгрыша кубка Гагарина (Sports.ru/tribuna) 
Еще до начала сезона Ак Барс считался одним из фаворитов Востока. Но самой 
слабой позицией у казанцев считалась - вратарская бригада. 

перейти к статье 

Стоять на своем и перестать глупо удаляться - в этом шанс ЦСКА в 
финальной серии (Allhockey (allhockey.ru)) 
ЦСКА начал вторую в своей истории финальную серию плей-офф КХЛ 
обескураживающе - с поражения. Дело даже не в самом поражении, а в его 
характере. "Ак Барс" перебегал и перебил "армейцев". 

перейти к статье 



 

 

Вестерлунд: прессинг со стороны руководства "Салавата" создавал 
атмосферу страха (Чемпионат.com) 
Бывший главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд рассказал о 
своем опыте работы в российском клубе. 

перейти к статье 

Обзор дня: Еще одна попытка для Радулова и сборной (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
ХК "Металлург" объявил о продлении контракта с Береглазовым (ТАСС) 
Контракт с 23-летним защитником рассчитан на два года. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Тренерский штаб сборной России ожидает Радулова для прохождения 
медобследования (Чемпионат.com) 
Федерация хоккея России в своем официальном аккаунте в "Твиттере" 
прокомментировала ситуацию с приездом нападающего "Даллас Старз" 
Александра Радулова на предстоящий чемпионат мира в Дании. 

перейти к статье 

Назаров: даже если Радулов не поедет на чемпионат мира, в этом нет 
трагедии (Чемпионат.com) 
Главный тренер нижнекамского "Нефтехимика" Андрей Назаров в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым поделился своим мнением 
о возможном участии форварда Александра Радулова на предстоящем 
чемпионате мира в Дании.  

перейти к статье 

Стал известен состав вратарской бригады сборной России на Чешские 
хоккейные игры (Чемпионат.com) 
Сборная России по хоккею объявила состав бригады вратарей на третий этап 
Евротура, Чешские хоккейные игры.  

перейти к статье 

Гатиятулин: приглашение в сборную - приятный сюрприз, чувствую 
ответственность (Чемпионат.com) 
Тренер олимпийской сборной России Анвар Гатиятулин подвел итоги матчей 
Еврочелленджа против команды Норвегии. 

перейти к статье 

Сумасшедший пас Демидова на Михеева. Россия вновь победила 
Норвегию (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Непробиваемый Шестеркин, гол Михеева - KHL.ru рассказывает о второй победе 
сборной России над Норвегией.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 



 

 

 
Денисенко здоров и играет за "Локо". Почему ФХР нам врет? 
(Чемпионат.com) 
В юниорской сборной придумали своему лидеру травму. Зачем? 

перейти к статье 

"Это не только я решаю". Тренер юниорской сборной - об отсутствии 
Денисенко (Чемпионат.com) 
Главный тренер сборной России Александр Зыбин и врач команды рассказали, 
почему Денисенко не взяли на домашний ЮЧМ. 

перейти к статье 

Разное 
 

Семь хоккеистов из КХЛ вошли в состав сборной Финляндии на этап 
Евротура (Чемпионат.com) 
Сборная Финляндии по хоккею объявила состав команды на этап Евротура в 
Чехии, который пройдет с 19 по 22 апреля.  

перейти к статье 

Коскинен и Хартикайнен не сыграют на ЧМ-2018 за сборную Финляндии 
(Чемпионат.com) 
Голкипер питерского СКА Микко Коскинен заявил, что не сыграет за сборную 
Финляндии на предстоящем чемпионате мира в Дании из-за травмы. По этой же 
причине турнир пропустит форвард "Салавата Юлаева" Теэму Хартикайнен. 

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Необычный рекорд был установлен перед первым матчем финала Кубка 
Гагарина (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 апреля 2018) 
В субботу, 14 апреля, перед началом первого матча финала Кубка Гагарина 
между "Ак Барсом" и ЦСКА болельщики казанцев развернули самый большой 
баннер в истории хоккейных клубов Европы, сообщает пресс-служба КХЛ. 
Полотно, закрывшее всю трибуну за одними из ворот "Татнефть Арены", 
украсила надпись "Только избранным дано прикоснуться!". 
Сама встреча завершилась со счетом 2:1 в пользу команды из столицы 
Татарстана, дубль на счету Станислава Галиева. Вторая игра в серии до четырех 
побед состоится в понедельник, 16 апреля. Начало матча - 19.00 по московскому 
времени. "СЭ" проведет текстовую трансляцию встречи. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/neobychnyy-rekord-byl-ustanovlen-
pered-pervym-matchem-finala-kubka-gagarina-1396830/ 

Похожие сообщения (16): 

• MaxNews (maxnews.net), Самара, 15 апреля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 апреля 2018 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 15 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

 
День с Кубком Гагарина. Прогулка по Казани (Континентальная хоккейная 
лига (khl.ru), Москва, 15 апреля 2018) 
Главный трофей Континентальной хоккейной лиги продолжил свои приключения 
в Казани в выходной день между матчами финальной серии. 
В пятницу Кубок Гагарина поездом из Москвы отправился в Казань на первый 
матч финальной серии 10-го сезона между "Ак Барсом" и ЦСКА. В день первого 
матча, который завершился победой хозяев со счетом 2:1, программа у Кубка 
была не такой большой. Но он успел покататься на КАМАЗах, а затем посмотрел 
саму игру. 
https://photo.khl.ru/items/id1596590 
"Теперь дети видят, куда стремиться" 
15 апреля началось для Кубка Гагарина с посещения детской школы казанского 
"Ак Барса". Занятия для ребят 2009 года рождения постепенно катилось к концу, 
когда на льду появился главный трофей КХЛ. Если назвать бурной реакцию со 
стороны молодых хоккеистов на Кубок Гагарина, то это будет не большим 
лукавством, потому что все ребята испытали чувство невероятной радости.  
Тренер команды Александр Митягин без проблем пошел на встречу тому, чтобы 
часть его занятия прошла в немного необычном формате, и тщательно 
вслушивался в пожелания фотографа Андрея Голованова, который для 
получения снимков руководил всем процессом как настоящий дирижер. После 
того, как тренировка закончилась игроки еще около часа, фотографировались с 
Кубком со своими родителями.  
Молодые хоккеисты в восторженных тонах делились своими впечатлениями, 
рассказывали об огромной мотивации, которую они получили после такого 
знакомства, о том, что они стараются равняться на игроков нынешнего "Ак 
Барса", например, Владимира Ткачева и Джастина Азеведо, а также просили, 
чтобы Кубок Гагарина остался в их Казани на ближайший год.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/neobychnyy-rekord-byl-ustanovlen-pered-pervym-matchem-finala-kubka-gagarina-1396830/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/neobychnyy-rekord-byl-ustanovlen-pered-pervym-matchem-finala-kubka-gagarina-1396830/
http://maxnews.net/read/1150995
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/neobychnyy-rekord-byl-ustanovlen-pered-pervym-matchem-finala-kubka-gagarina-1396830/
https://russian.rt.com/sport/news/503570-ak-bars-cska-rekord
https://photo.khl.ru/items/id1596590


 

 

Александр Митягин, тренер команды "Ак Барс" 2009 года рождения:  
- У ребят приезд Кубка вызвал бурю эмоций, каждый уже успел и потрогать, и 
погладить, шепчут ему что-то и мечтают о том, чтобы выиграть его. Для 
хоккеиста Кубок Гагарина - это такая святыня. Вчера только объявили о том, что 
к нам приедет такой гость на тренировку, так у нас 100% явка случилась.  
Периодически нужно такие вещи проводить, причем в каждом клубе и разных 
городах. Для детей это очень важно и полезно в плане мотивации и дальнейшего 
развития. Теперь они видят, куда дальше стремиться. У тренеров тоже есть 
желание развиваться, чтобы стать тренером клуба КХЛ и выиграть, или же 
воспитать ребят, кто смогут это сделать.  
Гагарин на автобусной остановке 
Улица Гагарина стала следующим пунктом назначения одноименного трофея. 
Недавно на одной из остановок с названием этой улицы было сделано граффити 
с изображением Юрия Гагарина и фразой "Юра спасибо за космос!". Эта работа 
стала популярной в социальных сетях, житель Москвы Сергей во время своей 
поездки в Казани специально приехал на остановку для того, чтобы сделать 
селфи, а по стечению обстоятельств смог сфотографировать еще и с настоящим 
Кубком Гагарина.  
Где бы Кубок не появился он всегда будет пользоваться не бывалым интересом. 
Что уж говорить про автобусную остановку, если даже водители общественного 
транспорта на время останавливали работу, чтобы сделать кадр с неожиданным 
гостем.  
Ирина Бочкова, руководитель аппарата администрации Кировского и 
Московского районов города Казани:  
- Мы уже раньше делали граффити с Гагариным, но его закрасили. Всегда 
проводим на 12 апреля какие-то мероприятия, в прошлом году был флэшмоб, а 
сейчас решили облагородить остановку, чтобы каждый житель понимал, что 
здесь остановка "Улица Гагарина". Это граффити вызвало большой интерес у 
молодежи, в том числе и в социальных сетях, мы и дальше будем продолжать 
эту тему, это только начало.  
Кубок Гагарина - в сердце Казани 
Остаток дня был проведен в ключевом месте Казани, сердце города - Кремле. 
Рядом с его стенами расположена станция метро Кремлевская вход, в которую 
украшает скульптура дракона Зиланта. Зилант является героем татарских 
легенд и сказок, кроме этого его изображение есть на гербе города и эмблеме 
футбольного клуба "Рубин". Недалеко с Зилантом находится памятник 
благотворителю Асгату Галимзянову, который помогал детским домам 
республики, а также пострадавшим во время аварий.  
Мы заходим в Кремль и тут нас ждет красавица-мечеть Кул-Шариф. Ее 
строительство было завершено в 2005, в год, когда Казань праздновала свой 
1000-летний юбилей. Кубок Гагарина и здесь пользуется небывалой 
популярностью. Молодые девушки в народной одежде решили составить 
компанию ему в прогулке, хотя изначально отказывались от этой затеи. Даже в 
деле прогулки с Кубком Гагарина без женщин никуда, а что уж говорить про все 
остальное.  
Одним из загадочных мест Кремля является башня Сююмбике, относящаяся к 
разряду "падающих" башен. До сих пор непонятно, когда именно она была 
построена, то ли во времена Казанского ханства, то ли уже после взятия Казани 
Иваном Грозном. Башню украшают распашные ворота, на которых изображены 
солнце и луна.  
Завершилось приключение Кубка Гагарина на относительно недавно 
построенной Кремлевской набережной. Здесь все желающие смогли 



 

 

сфотографироваться с трофеем, в течение двух часов интерес у обычных 
болельщиков не пропадал. Более тысячи человек смогло сфотографироваться в 
этот день с главным трофеем КХЛ, а завтра нас ждет уже второй матч финальной 
серии.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/15/386516.html 

К заголовкам сообщений 

"Хоккей - это любовь, это судьба". География КХЛ: Казань, часть 2 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 15 апреля 2018) 
В рамках проекта "География КХЛ" несколько российских топ-фотографов 
показывают красоту хоккейных городов страны через лица и эмоции 
болельщиков.  
"Без "Ак Барса" я не могу. Это в крови". География КХЛ: Казань, часть 1  
Если вы приехали на хоккей в Казань с семьей, вы точно не будете скучать, 
думая, чем себя занять перед игрой. Десятки музеев, памятников истории и 
архитектуры, центры национальной, самобытной татарской культуры, digital-
развлечения на любой вкус. В Казани расположен самый большой в Европе 
крытый аквапарк, отличный гольф-центр, горнолыжная трасса, стрельбище, 
десятки современных кинозалов. Экстрим развлечение - веревочные парки, 
скейт-центры, трасса для маунтинбайка. Для любителей гастрономического 
туризма - не один десяток отличных ресторанов и кафе на любой кошелек, 
которые покорят самого изысканного гурмана.  
Правильно говорят: "Лучше один раз увидеть, чем сто раз услышать". В Казань, 
третью столицу России, спортивную столицу нашей страны определенно стоит 
приехать. Тем более, когда есть такой великолепный повод - финал Кубка 
Гагарина.  
Марат Давлятшин, главный барабанщик фан-клуба. Ведущий новостей на ТК 
"Эфир":  
- На хоккее я отвожу душу. Работа тележурналиста трудна, очень нервная. Сил 
порой не остается никаких. Но иду на хоккей, и словно второе дыхание 
открывается, не объяснить это на словах. Только прочувствовать можно. Болеть 
давно начал, и с каждым годом любовь к "Ак Барсу" только крепче становится. 
Игроки, тренеры, даже стадионы - все меняется в этой хоккейной жизни, а 
любимый "Ак Барс" всегда остается с нами. И мы с ним.  
Барабанщик Марат Давлятшин.  
Алексей Фомин, активист фан-движения. Имеет большую коллекцию шарфов 
хоккейных клубов:  
- В фан-клубе я всего четыре года, но вообще хоккей давно смотрю, 20 лет уже. 
Помню пошел на первый матч и прямо на меня летит шайба. Испугался! Спас 
меня сосед. Эмоций было - не описать! Очень понравилось. Как стал старше, уже 
решил активно болеть за команду. Недавно доверили флаг - ответственность. 
От фан-сектора зависит все настроение трибун дома. А в гостях так и вовсе мы 
последняя надежда ребят.  
Жизнь на "фанке" отличается от жизни рядового болельщика. Здесь ты всегда в 
гуще событий, много путешествий, друзей, интересных знакомств. Рига, Астана, 
Москва, Челябинск... Фанатская география нашего клуба обширна. А для того, 
чтобы объединить всех, расширить круг общих интересов, проводятся 
международные слеты фанатов. Ходим и на другие виды спорта: "УНИКС", 
"Рубин", "Зенит" волейбольный. Любовь к спорту границ не знает. К тому же у нас 
взаимовыручка. Мы поддержим в важном матче волейболистов, волейбольные 
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фанаты поддержат потом нас на хоккее. Да и сами спортсмены поддерживают 
друг друга. У нас большая казанская спортивная семья.  
Искандер Гарипов, предприниматель, автор множества кричалок и фан-артов 
"О.С.К.А.Л.":  
- За "Ак Барс" болею с чемпионского 98-го. Привел меня на хоккей отец. Хоккей 
понравился своей скоростью, азартом, напористостью. К тому же "Ак Барс" - 
особая команда. Упорство, характер и бойцовский дух - вот главные качества 
настоящего снежного "барса".  
Хоккей дарит много эмоций. Но самый-самый для меня матч был у нас с 
"Авангардом". Я всегда с командой до конца, верю в победу, но тут уже начал 
сомневаться. На пару секунд. И тут - бац! Забил Никулин. Овертайм - и гол 
Петрова! С тех пор я точно понял, что "Татнефть Арена" - мой второй дом, а 
хоккей и "Ак Барс" - любовь на всю жизнь. Без разницы, где, когда и с кем - мы с 
командой. И докажем, что мы лучшие.  
Хоккей считается мужской игрой, но девушек в составе фан-клуба ничуть не 
меньше, чем мужчин. Миляуша Гараева на фото - у кареты Екатерины II на улице 
Баумана. Императрица посетила Казань в 1767 году, а уезжая, сказала: "Сей 
город есть первый после Петербурга". Этот визит имел огромное значение для 
Казани, началось бурное строительство, развитие города. Напоследок 
Екатерина оставила Казани два подарка: галеру и карету. Реплику-памятник этой 
карете установили в самом центре города, а оригинал ее экспонируется в 
Национальном музее Татарстана.  
Миляуша Гараева, педагог-преподаватель университета. Заведует всеми 
организационными вопросами в фан-клубе, выездами:  
- Самый яркий эпизод болельщицкой карьеры - это прошлый год, матч в Уфе с 
"Салаватом". Мы на выезде и меня объявили "бесценным болельщиком" в 
рамках конкурса Mastercard. Стою в подтрибунке, жду конца матча и выхода на 
лед. А тут нам забили, еще одну затем! Выигрывали, а тут начали проигрывать. 
Мне неловко стало, как же я подойду потом к нашим ребятам, им не до меня, без 
настроения. Но нет, наши сравняли и вырвали победу! И я одна, словно в стане 
врага болела за "Ак Барс". Вокруг - тишина, ни единой живой души не слышно. А 
я стою и кричу, на меня все смотрят! Такое не забудешь...  
- А попала на хоккей и на фан-сектор по приглашению своего студента. Я 
преподаю в КНИТУ-КХТИ, и меня позвал мой старый знакомый и студент по 
совместительству, я как раз их группу вела тогда. Сначала не поняла немного, 
растерялась, а потом прониклась и стала "заряжать" уже и на выездах, 
организатором фан-клуба стала. Быть в гуще событий круче, чем просто 
зрителем.  
Команда у нас сильная, и мы думаем только о победе. У "Ак Барса" не может 
стоять других задач, кроме как Кубок. С другими командами - соперничество, но 
не противостояние. С болельщиками тем более. Мы - одна большая хоккейная 
команда, которая в трудные минуты поддерживает друг друга...  
Арабелла, самая юная, но очень активная болельщица. Посещает все домашние 
матчи и мероприятия "Ак Барса" вместе со своей мамой:  
- Это уже третий сезон сезон для Арабеллочки. С пеленок на хоккее! Любовь к 
спорту пошла, конечно же, с мамы. А маму на хоккей привел папа, дедушка 
Арабеллы, давно, в детстве еще. Правильно говорят - детские воспоминания 
самые яркие. Я сама всегда с особой теплотой хожу в старый ледовый дворец 
на "Ирбис", "Барс" на благотворительные матчи, ностальгия такая по детству. 
Так, думаю, и дочка будет вспоминать потом "Татнефть Арену" и первые 
хоккейные годы. А она очень любит хоккей! Дома кричит во всю: "Ак Барс"!" За 
Зарипова болеет, говорит: "Мой игрок - номер 25". "Инстаграм" ведем, там она 



 

 

поздравляет всех хоккеистов, рисунки готовит. На автограф-сессии ходим. Ее 
вся команда знает и любит.  
- В будущем Арабелла и сама хочет в хоккей пойти играть. Но пока она маленькая 
еще. Чтобы научилась стоять уверенно на коньках, отдали в фигурное катание. 
Для девочки тоже отличный спорт. Ей нравится, посмотрим, что дальше будет и 
решим. Если точно скажет "хочу в хоккей" - отпустим. Все-таки 21-й век, сейчас 
хоккей не только мужской вид спорта.  
Previous Next  
Ильхам Кучукбаев, руководитель регионального фан-движения в Нижнем 
Новгороде "Барс Н.Н, - Нижегородское ополчение". Регулярно посещает 
домашние и выездные матчи "Ак Барса": 
- Болеть за "Ак Барс" я начал давно, еще со времен "СК имени Урицкого", с малых 
лет. Родился и жил я в пермском крае, в татарской семье. Хоккей связывал нас 
с малой родиной, поэтому интересовались, переживали. Как переехал в Нижний 
Новгород, стал смотреть уже вживую на любимцев - на матчах против "Торпедо". 
В 2009-м активисты города начали организовывать свой фан-клуб "Ак Барса" в 
Нижнем Новгороде. Решили все вместе объединиться, создать общую группу 
поддержки команды. Что интересно, далеко не все татары! Из почти 100 человек 
только 40-50 ребят татары, остальные - русские! Просто нравится им "Ак Барс" и 
все, что тут скажешь. Любовь с первого взгляда практически. Постепенно 
приобщаем к "Ак Барсу" и область - Сергач, Заволье. На выезды ездим, в Казани 
часто бываем. На плей-офф специально отпуск беру, чтобы ни одну игру не 
пропустить.  
С болельщиками "Торпедо" у нас хорошие отношения, нормально общаемся. 
Болеем иногда и за них, редко, но бываем на играх. На матчах в Нижнем 
Новгороде болеем по-особенному. Всегда стараемся что-то интересное 
придумать. Самый любимый турнир - Кубок губернатора. Лето, солнце, "Ак Барс" 
в Нижнем Новгороде, сразу же плей-офф и финал, радость победы! Что может 
быть лучше?  
Болельщик со стажем Гульфизя Камалиева - на фоне знаменитого казанского 
Дворца земледельцев. Это здание и примыкающая к нему дворцовая площадь - 
одна из новейших и наиболее благоустроенных площадей города. Здесь 
устроены красивые аллеи, ажурные скамейки, фонтаны с иллюминацией и 
оформленные декоративным камнем лестницы, ведущие к прогулочной 
набережной. Сам дворец является штаб-квартирой Министерства сельского 
хозяйства и продовольствия Республики Татарстан. Центральный элемент - 
дерево 20-метровой высоты - выполнен из бронзы.  
Гульфизя Камалиева, Болельщик со стажем, не пропускает ни одной домашней 
игры "Ак Барса" уже много лет подряд:  
- Любовь к хоккею привил муж, но он и не ожидал, что мне так понравится! В итоге 
он порой и дома остается, а я всегда на стадионе. Семья знает, что день игры - 
это святое. Минимум дел, домашних хлопот, главное - хоккей. Приучаю к спорту 
детей, теперь уже и внуков. Им нравится. Часто вместе все ходим, большой 
семьей поддерживает любимый "Ак Барс". За "барсов" болеем не только потому 
что это наша, казанская команда. По мне так "Ак Барс" - самый искренний клуб 
лиги. Играет от души. Это чувствуется.  
Шогаеп Бадриев, ветеран фан движения, самый опытный болельщик. Несмотря 
на почтенный возраст, отдает все эмоции на трибуне и с удовольствием 
отправляется на выезды с клубом:  
- Хоккей лечит, придает сил, здоровья. Честно, только здесь я забываю, кто я, 
сколько мне лет. Хотя с хоккеем меня не связывает ни работа, ни семья, какая-
то особая связь с детских лет все же идет. Особая у хоккея энергетика, 



 

 

притягивающая. Приятно и интересно наблюдать за ледовыми битвами. Тут все 
настоящее, искреннее. В футболе такого, например, нет. Видел я за долгие годы 
"боления" многое, но уверен, что главные, самые большие и яркие победы ждут 
нас впереди. Вперед "Ак Барс", алга!  
Рукодельница Флюра Алиева, чьи куклы знамениты не только среди 
болельщиков, но и среди хоккеистов, показала фотографу самое узнаваемое 
здание Казани - мечеть Кул Шариф. Мечеть была построена за десять лет на 
народные деньги: весь город поддержал идею первого президента Татарстана 
Минтимера Шаймиева по восстановлению разрушенного войсками Ивана 
Грозного храма в Кремле. Имя каждого, кто внес пожертвование, было вписано 
в книгу благотворителей, она хранится в главном зале мечети. Внутри мечеть 
Кул Шариф не менее внушительна, чем снаружи: цветные витражи, позолота, 
лепнина, мозаика.  
Флюра Алиева, активист своего сектора. Всегда придумывает новые 
болельщицкие "фишки":  
- Уже и не помню, как впервые на хоккей попала, но точно знаю, что не могу без 
него. Я активная болельщица с большим стажем. Всегда с командой на всех 
матчах и всех мероприятиях. "Ак Барс" - часть меня, а я часть "Ак Барса". Вот так 
вместе и живем. Как говорят на нашем ТВ: "Живем хоккеем - болеем за "Ак Барс". 
И верим в лучшее. Только в лучшее, только в победу. Ведь наши парни - сильнее 
всех. Главное, чтобы они поверили в это, в свои силы. А для этого и нужны мы - 
болельщики, активисты.  
Акбар Имамов, фармацевт, активный болельщик. Ходит на хоккей всей семьей и 
часто выезжает с командой в другие города и даже страны:  
- "Ак Барс" - это любовь, это судьба. Даже имя у меня созвучно с "Ак Барсом"! А 
этот хоккейный год для меня юбилейный, особенный. Ровно 20 лет назад я 
впервые побывал на хоккее. Нет, конечно, я и раньше смотрел хоккей, с раннего 
детства болел за свои любимые клубы: СК Урицкого, ЦСКА, "Химик", потом 
"Итиль". За сборную конечно же. Такие фамилии как Харламов и Третьяк для нас, 
мальчишек семидесятых, были как мантра. Но тех эмоций от "боления" по 
телевизору, как сейчас с трибуны, я не испытывал. Впервые оказавшись на 
хоккее вживую, я был очарован атмосферой невероятного спортивного 
праздника, единения болельщиков и команды.  
- Конечно же, на любовь к хоккею повлияли и спортивные успехи, в том 1998 году 
наш "Ак Барс" стал чемпионом России, а сборная в Нагано завоевала 
олимпийское серебро. Но хоккей привлек меня своей энергетикой. И мне 
кажется, любовь к хоккею у нас взаимная. К примеру, мой сын родился 30 января 
- в день рождения "Ак Барса". Постепенно я стал приучать и его к спорту, вместе 
с ним стали ходить на арену, сначала еще на старый ледовый дворец, потом уже 
в "ТатНефть Арену". День рождения сына всегда отмечаем всей семьей - на 
хоккее. Любит "Ак Барс" и дочка. Она рисует плакаты с кумирами, поддерживает 
команду рисунками и кричалками.  
Еще один плюс хоккея - это хоккейное сообщество, семья. Семья болельщиков 
как на своем стадионе, так и за его пределами. И я не про болельщиков "Ак 
Барса", которые живут в других городах. А про фанатов соперника. Ключевое 
слово - соперника, не врага. По жизни мы друзья, ведь у нас много общего, нас 
всех объединяет любовь к хоккею. Вот уже больше 10 лет я с семьей выезжаю 
на гостевые игры, пару лет назад стал ездить и на чемпионаты мира. Хоккей 
придает мне силы, энергию. Спасибо ему за это!  
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Болельщики "Барыса" провели пикет с требованием отставки 
руководства клуба (Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
Перед дворцом спорта "Казахстан" в Астане болельщики "Барыса" провели 
пикет, сообщает Шайба.kz. 
Они выступили с требованием отставки президента клуба Аскара Шопобаева 
генерального менеджера Ержана Алдабергенова и исполняющего обязанности 
главного тренера Галыма Мамбеталиева. 
В нынешнем сезоне астанинская команда заняла десятое место в Восточной 
конференции КХЛ и во второй раз в истории не пробилась в розыгрыш Кубка 
Гагарина. 

https://www.championat.com/hockey/news-3406051-bolelschiki-barysa-proveli-piket-
s-trebovaniem-otstavki-rukovodstva-kluba.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 15 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" рассматривает Гатиятулина и Рябыкина на пост главного 
тренера (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 апреля 
2018) 
Омский "Авангард" рассматривает вариант с назначением на пост главного 
тренера команды Анвара Гатиятулина, возглавлявшего в минувшем сезоне 
"Трактор". 
Омский клуб ранее достиг предварительной договоренности с Ильей 
Воробьевым, но после ухода Олега Знарка из СКА и сборной России этот 
вариант отпал, сообщает "Спорт-Экспресс". Еще один претендент на пост 
наставника "Авангарда" - Дмитрий Рябыкин. 
Контракт Гатиятулина с "Трактором" пока не продлен. Специалист, вошедший в 
тренерский штаб сборной России, ведет переговоры с челябинским клубом.  
Напомним, что "Авангард" в сезоне 2017/18 в четвертьфинале Восточной 
конференции проиграл "Салавату Юлаеву". С декабря омскую команду 
возглавлял Герман Титов.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/216441/ 

К заголовкам сообщений 

Шляхтин: губернатор Азаров обсуждал с руководством КХЛ вопрос 
возвращения "Лады" (Р-Спорт, Москва, 15 апреля 2018) 
Временно исполняющий обязанности губернатора Самарской области Дмитрий 
Азаров обсуждал вопрос возвращения "Лады" в КХЛ с председателем совета 
директоров лиги Геннадием Тимченко, заявил журналистам министр спорта 
Самарской области Дмитрий Шляхтин. 
Совет директоров КХЛ по итогам сезона-2017/18 исключил "Ладу" из состава 
участников лиги. В воскресенье в Тольятти у Дворца спорта "Волгарь", который 
являлся домашней ареной клуба с момента его основания и до 2013 года, 
состоялся митинг, участие в котором приняло больше 1000 человек. 
"Губернатор Азаров встречался с Геннадием Тимченко дней десять. Они 
проговорили определенные вещи, которые я сейчас озвучивать не имею права. 
Чуть позже Дмитрий Игоревич сам все это подробно прокомментирует", - заявил 
журналистам Шляхтин. 

https://www.championat.com/hockey/news-3406051-bolelschiki-barysa-proveli-piket-s-trebovaniem-otstavki-rukovodstva-kluba.html
https://www.championat.com/hockey/news-3406051-bolelschiki-barysa-proveli-piket-s-trebovaniem-otstavki-rukovodstva-kluba.html
http://allhockey.ru/news/show/322773-Bolel_schiki_Barysa_proveli_piket_s_trebovaniem_otstavki_rukovodstva_kluba
https://www.sports.ru/hockey/1062277630.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/216441/


 

 

"Проблема (сохранения) "Лады" (в КХЛ) была поднята мной перед новым 
губернатором области Азаровым еще в декабре. В начале этого года было 
написано три письма на имя Тимченко с просьбой о встрече для обсуждения 
сложившейся ситуации. Нас поддерживали своими резолюциями Дмитрий 
Медведев и Виталий Мутко. Но, к сожалению, мы получили то, что получили", - 
отметил министр.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180415/1135539184.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 15 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Болельщики провели в Тольятти митинг в поддержку хоккейного клуба 
"Лада" (Р-Спорт, Москва, 15 апреля 2018) 
Митинг болельщиков хоккейного клуба "Лада" состоялся в Тольятти и собрал 
больше 1000 человек. 
Совет директоров КХЛ по итогам сезона-2017/18 исключил "Ладу" из состава 
участников лиги. В воскресенье в Тольятти у Дворца спорта "Волгарь", который 
являлся домашней ареной клуба с момента его основания и до 2013 года, 
состоялся митинг, участие в котором приняло больше 1000 человек. 
"Болельщики "Лады" собрались на митинг с целью показать руководству 
Самарской области и КХЛ, что хоккейный клуб для тольяттинцев не пустой звук, 
и его судьба очень важна для нас. Мы не считаем, что принятое лигой решение 
правильное, хотя понимаем, почему оно было принято", - заявил журналистам 
представитель болельщиков Влад Сердобольский. 
"Болельщики хотят, чтобы все причастные к этому краху тольяттинского хоккея 
ответственные лица не просто уволились, но и понесли справедливое наказание 
по своим заслугам. Кроме того, мы рассчитываем услышать от представителей 
области или нового руководства, какие конкретные шаги будут предприняты для 
возвращения "Лады" в КХЛ", - продолжил собеседник агентства.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180415/1135537428.html 

Похожие сообщения (4): 

• Советский спорт, Москва, 15 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 15 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 апреля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

В "Салавате Юлаеве" прокомментировали отмену празднования 10-летия 
чемпионства (Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
Уфимский "Салават Юлаев" не отметил 10-летний юбилей первого чемпионства, 
что вызывало недовольство многих игроков победного состава уфимцев. 
Изначально планировалось, что 14-го апреля выставочный матч с их участием. 
В "Салавате" информацию о том, что клуб готовился к мероприятию, 
подтвердили, но объяснили, что были причины отказаться от идеи сыграть с 
чемпионами-2008 именно сейчас. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180415/1135539184.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/i-o-gubernatora-samarskoy-oblasti-obsuzhdal-s-rukovodstvom-khl-vopros-vozvrascheniya-lady-v-khl-1396932/
http://allhockey.ru/news/show/322757-I_o_gubernatora_Samarskoj_oblasti_obsuzhdal_s_KHL_vopros_vozvrascheni_Lady
http://allhockey.ru/news/show/322757-I_o_gubernatora_Samarskoj_oblasti_obsuzhdal_s_KHL_vopros_vozvrascheniya_Lady
https://www.sports.ru/hockey/1062265979.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180415/1135537428.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1046729-bolee-tysjachi-bolelschikov-lady-proveli-miting-v-toljatti
https://www.sports.ru/hockey/1062262125.html
http://allhockey.ru/news/show/322756-Bolel_schiki_Lady_sobralis_na_miting_po_povodu_iskljucheniya_kluba_iz_KHL
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bolelschiki-proveli-v-tolyatti-miting-v-podderzhku-lady-1396909/


 

 

"Клуб не отказывается от идеи организации матча. Мы планируем его провести 
ближе к началу сезона. Возможно, несколько видоизменив традиционный День 
болельщика. Сейчас мы принимаем идеи и предложения по тому, как лучше все 
сделать. И уже в августе мы объявим когда и в каком формате будет организован 
памятный матч. Конечно, это будет отличным событием, которое позволит и 
игрокам, и болельщикам с хорошим настроением войти в сезон. 

https://www.championat.com/hockey/news-3405765-v-salavate-julaeve-
prokommentirovali-otmenu-prazdnovanija-10-letija-chempionstva.html 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"СКА-1946" обыграл "Локо" во втором матче финала (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 15 апреля 2018) 
15 апреля состоялся второй матч финальной серии розыгрыша Кубка Харламова 
между "Локо" и "СКА-1946". На этот раз обе команды сумели забросить в 
основное время, а победу отпраздновали гости, сравнявшие счет в серии.  
Никита Лысенков сменил в воротах гостей Константина Волкова, который в 
субботу сделал все что мог и дрогнул только в серии буллитов, пропустив 
трижды. Дмитрий Красоткин ничего в этом плане менять не стал, Илья Коновалов 
защищал владения хозяев. Питерцы вряд ли были настроены уезжать в Санкт-
Петербург, уступая 0:2, поэтому с самого начала постарались сбить атакующий 
запал ярославцев. Однако хоккеисты "Локо" и сами не спешили бежать вперед с 
шашками наголо и начало стартового отрезка выдалось куда более спокойным, 
чем накануне. Железнодорожники добавили в активности и целую минуту не 
выпускали соперника из зоны, пока контратака не привела к тому, что Кирилл 
Петьков не оказался с шайбой прямо перед Коноваловым. Угол обстрела был 
крайне небольшим и вратарь справился. Первое удаление случилось только на 
17-й минуте - опасно клюшкой сыграл Егор Фатеев. Гости провели затяжную 
осаду ворот Коновалова, но в контратаке Павел Кудрявцев также заработал 
удаление - Никита Жигалов за задержку. Удаление оказалось на руку гостям. 
Ярославцы увлеклись атакой, "зевнули" выход два в одного и Кирилл Петьков 
переиграл Коновалова. До перерыва игроки "Локо" реализовали злосчастное 
большинство. Никита Аноховский бросил и шайба рикошетом от Владислава 
Рыбакова юркнула в гол. После видеопросмотра гол был засчитан. 
Нарушение численного состава второй матч подряд - так "Локо" начал второй 
период. Ярославцы отбились вчетвером и организовали несколько серьезных 
проверок для Лысенкова, которые петербургский голкипер с честью выдержал. 
На 29-й минуте гости во второй раз вышли вперед. Быстрая атака, на острие 
которой оказался Артем Николаев, отправивший шайбу точно под перекладину - 
1:2. Уже через две минуты железнодорожники могли отыграться, но при атаке 
три в одного защитник заблокировал передачу Кирилла Слепца. Впрочем, 
подопечные Красоткина все равно отыгрались. На этот раз атака два в одного, 
Павел Кудрявцев не стал мудрить и точно бросил с кистей. За две минуты до 
второго перерыва Николаев оформил дубль, удачно подправив шайбу после 
броска Владислава Семина во время розыгрыша очередного большинства. 
Хозяева мощно начали третью двадцатиминутку в надежде отыграться, питерцы 
отвечали короткими, но опасными контрвыпадами. В одном из эпизодов 

https://www.championat.com/hockey/news-3405765-v-salavate-julaeve-prokommentirovali-otmenu-prazdnovanija-10-letija-chempionstva.html
https://www.championat.com/hockey/news-3405765-v-salavate-julaeve-prokommentirovali-otmenu-prazdnovanija-10-letija-chempionstva.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/216417/


 

 

повреждение получил Рыбаков, получивший клюшкой в лицо. На 52-й минуте 
шайба побывала в воротах "СКА-1946", однако видеопросмотр подтвердил, что 
Данил Юртайкин отправил снаряд за ленту рукой. Питерцы оборонялись 
уверенно, спокойно отдавая сопернику инициативу и жестко встречали 
ярославцев уже на подступах к своей синей линии. В концовке Лысенков выручил 
свою команду, накрыв шайбу, попавшую в штангу своих ворот. За десять секунд 
до сирены Дмитрий Красоткин взял тайм-аут, но в решающий момент Алексеев 
проиграл вбрасывание в зоне гостей и счет в серии сравнялся. 18 апреля 
стартует питерская часть финала, два матча пройдут в городе на Неве. 

https://mhl.khl.ru/news/1/761981/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Галиев - это верхушка айсберга". Разбор финала: матч первый 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 15 апреля 2018) 
Темп ЦСКА, возвращение Иржи Секача, стратегия Зинэтулы Билялетдинова, 
секрет Станислава Галиева - постоянный эксперт KHL.ru Алексей Бадюков 
разбирает матчи финала Кубка Гагарина.  
В Казани стартовала главная серия сезона - "Ак Барс" и ЦСКА сошлись в битве 
за Кубок Гагарина. В первом матче казанцы одержали победу со счетом 2:1, 
дубль на счету Станислава Галиева. Телевизионный эксперт, в прошлом 
известный нападающий Алексей Бадюков по горячим следам разобрал для 
KHL.ru стартовую встречу финала.  
Праздник в Казани и бенефис Галиева. "Ак Барс" повел 1-0 в серии с ЦСКА  
Фотолента: 14.04.18. Чемпионат КХЛ сезона 2017/18. Финал. "Ак Барс" (Казань) - 
ЦСКА (Москва)  
Матч  
- "Ак Барс" сыграл в первом матче так, как и должен был. Мы не увидели шайб, 
заброшенных в большинстве, и это закономерно для обеих команд. ЦСКА 
попросту не получил возможности сыграть в численном преимуществе, а 
казанцы без голов в большинстве проводили первый матч каждой своей серии в 
нынешнем плей-офф. Это может говорить о настрое: в стартовых матчах раунда 
противники всегда играют очень собранно и достаточно скованно. "Армейцы" 
показали нужный темп - очень быстрый, эта скорость осталась у них после битвы 
с Петербургом. "Ак Барсу" по ходу встречи пришлось приноравливаться к 
данному темпу, и у подопечных Зинэтулы Билялетдинова это получилось.  
ЦСКА не хватило исполнителей, которые реализовали бы созданные моменты. 
Не хватило и более открытой игры, потому что "Ак Барс" действовал строго. А 
еще - не хватило удачи. Шайба ведь доставлялась на пятачок, и были шансы 
забить такие же голы, как в серии со СКА. Вообще после данного матча стало 
понятно, что и тем, и другим есть куда добавить. Например, казанцам будет 
легче, когда они будут забрасывать в большинстве. От ЦСКА этого ждем в 
меньшей степени. Еще стало понятно, что "армейцы" не сбавят темп, а то и вовсе 
его увеличат. На сколько хватит "Ак Барса" играть все матчи в таком темпе - 
большой вопрос. Дальше многое будет зависеть от физического состояния 
казанцев.  
Герои  
- Конечно же, герой матча - Станислав Галиев, автор дубля. Молодой, 
техничный, высокий парень, вернулся этим летом в Россию из системы 
"Вашингтона". По началу сезона к Стасу были некоторые вопросы, но потом у 
них с Владимиром Ткачевым получилась игровая "химия". Ткачев - человек, 

https://mhl.khl.ru/news/1/761981/


 

 

который выполняет много черновой работы, пашет в углах, и на Галиева он 
играет с удовольствием. Так, кстати, и была заброшена первая шайба. Нельзя 
здесь не сказать и о Данисе Зарипове, который отдал конфетный пас на второй 
гол: рядом с ним любой творческий хоккеист заиграет. Так что Галиев здесь 
этакая "верхушка айсберга".  
Из ЦСКА в качестве героя отметим Михаила Пашнина, он больше всех бросил. 
В таких матчах Пашнин только прибавляет. А еще - я не устаю восхищаться 
Александром Поповым. Он центр, у него огромный объем работы, и несмотря на 
свои годы, играет Саша очень здорово и пользу приносит просто огромную. Ниже 
определенного уровня он не падает.  
Сюрпризы  
- Первое звено Казани сыграло "-1", прервались результативные серии Джастина 
Азеведо, Иржи Секача. К слову, само возвращение Секача - самый настоящий 
сюрприз. Он ведь не так давно был в гипсе! Еще интересная неожиданность - 
перевод Роба Клинкхаммера в четвертое звено. При этом Антон Глинкин, 
который здорово провел последний матч против "Трактора", из состава 
выпадает. Это все хорошо характеризует стратегию, которую выбирает 
Билялетдинов. "Армейцы" отлично умеют продавливать, значит, нужны в 
составе нападающие, которые будут держать фланги, держать удар в обороне.  
У ЦСКА сюрпризов мы не увидели. Отсутствие Мэта Робинсона и Кирилла 
Капризова для специалистов было ожидаемо. Не стало сюрпризом и то, что в 
воротах "армейцев" оказался Ларс Юханссон. Хотя в следующей игре, я думаю, 
в стартовом составе выйдет Илья Сорокин.  
Лучший момент  
- Второй гол Галиева очень красивый получился. Показательно: "Ак Барс" забил 
на контратаке, это характеризует всю игру. А еще занятный момент - два 
удаления ЦСКА за нарушения численного состава при отсутствии штрафов у 
Казани.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/15/386411.html 

К заголовкам сообщений 

Только для избранных. "Ак Барс" соскучился по кубку и должен его взять 
(Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
Тогда мы станем свидетелями сразу нескольких рекордов. 
Казань, в которой воцарилась по-настоящему солнечная и весенняя погода, 
буквально живет финалом Кубка Гагарина. Не зря президент Республики 
Татарстан Рустам Минниханов заявил буквально следующее: "Хоккей всегда 
был, есть и останется основным видом спорта. У нас много видов спорта, но 
хоккей - особый". 
Так и есть. Посещаемость футбольного "Рубина" кроме как позорной и 
унизительный для двукратного чемпиона страны не назовешь. Футбол в городе 
стал мало кому интересен, а во время приезда топ-клубов вроде "Спартака" и 
вовсе складывается ощущение, что "Рубин" играет в гостях. Чего не скажешь про 
хоккей. Достать билеты на первый матч финальной серии с ЦСКА - задача не из 
легких, на трибунах собрался обещанный аншлаг. 
"У меня спрашиваете? Не хочу даже комментировать". Шок Никитина в Казани 
Похоже, без судейских скандалов в финальной серии Кубка Гагарина не 
обойтись. 
Хоккейный праздник начался в Казани еще до стартового вбрасывания. Кубок 
Гагарина торжественно прибыл на площадку перед "Татнефть-Ареной" на 
автомобиле КАМАЗ-Мастер в сопровождении патруля мотоциклов ГИБДД. 

https://www.khl.ru/news/2018/04/15/386411.html


 

 

Болельщики встретили трофей овациями, а фотографы расталкивали друг 
друга, чтобы сделать побольше красочных кадров. 
Не обошлось без активностей и внутри ледового дворца. Сперва перед 
зрителями выступил президент КХЛ Дмитрий Чернышенко, поприветствовавший 
публику и пожелавший удачи командам, затем на льду прошло красочное 
лазерное шоу. Зрелище, надо признать завораживающее. Особенно, когда 
видишь его вживую. 
Проявили себя и сами болельщики. На фанатском секторе был растянут баннер, 
который стал самым большим за историю хоккейных клубов Европы. Надпись на 
нем гласила: "Только избранным дано прикоснуться". Сам кубок держали 
легенды "Ак Барса". Рафик Якубов (чемпионство 1998 года) передает эстафету 
Алексею Морозову (2006 год), тот - любимцу казанской публики Александру 
Степанову (2009 год), потом - Данису Зарипову (2010 год) и в 2018 году к Кубку 
тянет руки Александр Свитов, нынешний капитан команды. Но, что важно 
отметить, не касается трофея, ибо рано. Таким образом, казанские зрители 
подготовили рекордный перформанс. 
По настроению болельщиков, по их поддержке (кстати, был побит рекорд 
шумометра - специального прибора на арене, измеряющего громкость) стало 
понятно: Казань соскучилась по кубку. Да, этот престижный приз уже дважды 
покорялся "барсам". Но было это слишком давно, на самом начальном этапе 
становления Континентальной лиги - в 2009 и 2010 годах. Теперь же пришло 
время для новых свершений. 
Соскучился по кубку и "Ак Барс". Коллектив Зинэтулы Билялетдинова сыграл с 
ЦСКА грамотно, ни разу не удалившись и мужественно бросаясь под каждый 
нанесенный соперником бросок. Именно так и выгрызаются победы в финалах. 
"Армейцы" только единожды распечатали Гарипова, похоже, так и не поняв, как 
же можно раскусить этот хитрый и четко выстроенный билялетдиновский хоккей. 
Не помог ЦСКА и Алексей Трощинский, расположившийся за спинами 
журналистов в зоне видеокамер. Известный в прошлом защитник, ныне 
возглавляющий скаутскую службу "армейцев", активно подсказывал по 
специальному переговорному устройству. После каждого гола Трощинский и его 
помощник бежали к ноутбуку, изучая и просматривая момент. 
Вообще же "Ак Барс", складывается ощущение, гораздо лучше подготовился к 
финальной серии по всем направлениям. Казанцы вели себя расковано, 
объявили стартовый состав чуть ли не с утра (это сделал сотрудник команды, 
отвечающий за подготовку видеоороликов, анонсирующих грядущую встречу) и 
не создавали никаких проблем журналистам. Наоборот, помогали при первой же 
необходимости. 
В свою очередь пресс-служба ЦСКА, выводя в микст-зону игроков для общения 
с прессой, параллельно отвела в зал для пресс-конференций главного тренера 
Игоря Никитина, ничего не сообщив пишущей братии. В результате значительное 
число людей не попало в пресс-центр и не задало своих вопросов тренерам. 
Такое поведение, конечно, не вписывается ни в какие рамки приличия. 
Кстати, в случае итоговой победы "Ак Барс" в КХЛ обновится сразу несколько 
рекордов. Казанцы станут первой командой в истории лиги, которая трижды 
завоюет кубок, Зинэтула Билялетдинов впишет свое имя в историю как 
единственный тренер, трижды выигравший кубок с одной командой, а Данис 
Зарипов, страшно представить, может стать пятикратным обладателем заветной 
чаши. Ведь не зря же именно он попал в список избранных на вывешенном 
болельщиками на арене баннере? 



 

 

Впереди, нет сомнений, команды ожидает долгая и упорная серия. Но по итогам 
первого матча казанцы доказали, что больше заслуживают носить звание 
чемпионов. Осталось лишь воплотить желаемое в действительное. 

https://www.championat.com/hockey/article-3406061-pochemu-ak-bars-dolzhen-
vyigrat-finalnuju-seriju-u-cska.html 

К заголовкам сообщений 

Борис Михайлов: "21 силовой прием при нуле удалений - таких 
парадоксов больше не жду" (Russia-hockey.ru, Москва, 15 апреля 2018) 
Ожидания от второго матча финала КХЛ "Ак Барс" - ЦСКА и итоги матча первого 
- для Russia-Hockey.ru - от легендарного форварда ЦСКА и сборной СССР, экс-
главного тренера национальной команды  
НЕ ПУТАЙТЕ СИЛОВЫЕ ПРИЕМЫ С ЕДИНОБОРСТВАМИ  
- Разочарованы стартовой игрой, в которой ЦСКА уступил - 1:2?  
- Разочарования нет. Считаю, что наша команда показала хороший хоккей, 
выложилась. Такое бывает, что в качественном, равном матче результата нет. 
Значит, он придет в следующей игре.  
- Наш эксперт, олимпийский чемпион Сергей Светлов заметил, что когда ЦСКА, 
одна из самых агрессивных и атлетичных команд КХЛ, по силовым приемам 
уступает 10:21, то шансов на успех нет...  
- Здесь нужно смотреть, как считают силовые приемы. Если речь идет о 
единоборствах за шайбу, то такая статистика действительно является очень 
опасной - условно, ты выигрываешь 10 шайб, а теряешь 21. Что касается 
силовых приемов, то некоторые из них делаются, как говорится, для галочки - и 
ни о чем не говорят. И такие приемы ради приемов в первом матче финала я 
видел.  
Те же канадцы в семидесятые-восьмидесятые годы по силовым приемам 
выигрывали у всех. Вот только победный результат был у совсем другой 
сборной!  
В МАТЧЕ НОМЕР ДВА ЖДУ БАЛАНСА В УДАЛЕНИЯХ  
- Ко всем цифрам, кроме заброшенных и пропущенных шайб, получается, 
относитесь спокойно?  
- Нет, в XXI веке без детальной статистики уже не обойдешься, но 
преувеличивать роль некоторых компонентов я не стал бы.  
Кстати, знаете, какие цифры первого матча финала я воспринимаю как самые 
говорящие?  
- Нет, поделитесь, пожалуйста, секретом.  
- Впервые вижу, когда команда проводит 21 силовой прием, во многих эпизодах 
играет на грани фола - и не получает ни одного удаления. Ни одного! Для меня 
это удивительный рекорд.  
Честно скажу, в матче номер два больше таких парадоксов не жду. Какой-то 
баланс в удалениях должен быть.  
ЦСКА НАДО ОТТОЛКНУТЬСЯ ОТ ВТОРОГО ПЕРИОДА  
- "Ак Барс" чем-то удивил?  
- Нет, ничем. Команда играет в свой, строгий, оборонительный хоккей.  
- Некоторые специалисты считают, что после победы в серии со СКА армейцы 
Москвы несколько переоценили свои силы, имели проблемы с настроем и 
концентрацией. Отсюда и удаления, в том числе за нарушения численного 
состава...  

https://www.championat.com/hockey/article-3406061-pochemu-ak-bars-dolzhen-vyigrat-finalnuju-seriju-u-cska.html
https://www.championat.com/hockey/article-3406061-pochemu-ak-bars-dolzhen-vyigrat-finalnuju-seriju-u-cska.html


 

 

- Вот здесь у меня есть единственное замечание: в концовке матча ты не имеешь 
права зарабатывать штраф за неправильную смену. Тут мы дали очевидный 
повод для удаления, оправданий нет.  
Но в целом, повторюсь, наша команда сражалась и ее потенциал для меня 
очевиден. Надо его реализовать.  
- В чем ЦСКА обязан добавить во второй встрече?  
- Тот хоккей, который мы увидели в исполнении ЦСКА во втором периоде, 
обязаны показывать все 60 минут. Не знаю, связано ли это с дальней лавочкой, 
но во второй трети наш клуб доминировал, был близок к тому, чтобы сделать 
результат. Считаю, от этого отрезка надо оттолкнуться во втором матче.  
- Не имеет ли смысл после поражения поменять Юханссона на Сорокина?  
- Во вратарской линии у нас отличная конкуренция, каждый из голкиперов 
получит свой шанс. Кстати, на Евротур, читал, в сборную уже вызвали двух 
олимпийских вратарей - Кошечкина и Шестеркина, третьим после окончания 
финальной серии, уверен, будет Сорокин. Вот вам и вся линия голкиперов из 
золотого Пхенчхана.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/mikhailov_dvaodin_silovoi_priem_pri_nule_udaleniy_para
doks/ 

К заголовкам сообщений 

Мысли о финале розыгрыша кубка Гагарина (Sports.ru/tribuna, Москва, 15 
апреля 2018) 
Ярко выраженный первый номер во вратарской линии. 
Еще до начала сезона Ак Барс считался одним из фаворитов Востока. Но самой 
слабой позицией у казанцев считалась - вратарская бригада. Эмиль Гарипов по 
началу сезона хоть пропускал необязательные шайбы, но к концу сезона и по 
ходу игр на вылет показал, что достоин быть первом номером в лучшем клубе 
Востока на данный момент. И пока повода для замены он не дает. 
Казалось бы, у ЦСКА ситуация еще лучше, есть Илья Сорокин, стабильно 
отыгравший несколько сезонов за Армейцев и имеющий опыт игр за Сборную. 
Но в серии со СКА потребовалась помощь Ларса Юханссона. И он безупречно 
справился со своей ролью дублера. Психологически такое сложно воспринять. И 
кому теперь больше доверять - одна из дилемм для тренерского штаба. 
Баланс игроков 
Если говорить о составе Акбарса, то он один из самых стабильных в лиге. Уже 
несколько лет на хорошем уровне играют легионеры. В этом сезоне команду 
пополнило два опытных ветерана. В команде есть несколько техничных игроков 
с российским паспортом, которые могут решить исход матча. Остальные же это 
хорошие исполнители под систему Зинэтулы Билялетдинова (в плэй офф чаще 
всего именно такие игроки делают результат). 
В прошлое межсезонье ЦСКА массово скупил игроков из российских клубов: 
Капризов, Шалунов, Шумаков, Окулов, Бурдасов (позже перешедший в Салават 
Юлаев). Также несколько игроков вернулись из НХЛ: Любимов, Григоренко, 
Марченко, Нестеров. Состав выглядит очень сильным, но на практике смотрится 
слабее. Нельзя сказать, что игроки совсем "проваливаются", но ждут от них 
больше.  
Главный тренер 
Многие болельщики ценят Зинэтулу Билялетдинова за огромный опыт и успехи 
казанского хоккея, кто-то до сих пор не может простить Сочи. Но вряд ли кто-то 
будет отрицать, что у него одна из самых эффективных концепций игры. Такой 
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хоккей не всегда нравится не только болельщикам, но и другим командам. 
Проход обороны казанцев сравним с проходом через бассейн, заполненный 
медом - очень вязко, но некоторым под силу. 
Для Игоря Никитина этот сезон первый в роли главного тренера. Потенциал в 
атаке нереализован полностью, такие исполнители могут забивать больше. 
Задачу минимум он уже выполнил - одержал с командой победу в серии со СКА. 
Если он выиграет кубок, то появится еще один тренер, которому в перспективе 
можно доверить сборную. 
Путь к финалу 
Кажется, что путь казанцев по ходу розыгрыша кубка шел до встречи с 
армейцами от сложного к простому. 5 игр с Амуром с учетом вылета на Дальний 
Восток. 5 игр с Металлургом, который находится уже куда ближе. 4 игры с 
Трактором. Пока тенденция на уменьшение числа игр. Я сомневаюсь, что игр в 
серии будет меньше, чем 6. Но факт в том, что игроки Акбарса встретили гораздо 
меньше сопротивления и сейчас у них больше сил чем у армейцев. 
Игроки ЦСКА катком прошлись по Спартаку, переиграли Йокерит, обновив 
рекорд КХЛ по длительности игры. Далее одержали волевую победу в 6 матчах 
со СКА. 
Анализ всего выше перечисленного приводит меня к выводу, что АкБарс, пусть 
и в упорной борьбе, станет обладателем третьего кубка.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vano1o/1660951.html 

К заголовкам сообщений 

Стоять на своем и перестать глупо удаляться - в этом шанс ЦСКА в 
финальной серии (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 апреля 2018) 
ЦСКА начал вторую в своей истории финальную серию плей-офф КХЛ 
обескураживающе - с поражения. Дело даже не в самом поражении, а в его 
характере. "Ак Барс" перебегал и перебил "армейцев". 
21-10 в казанскую пользу по силовым приемам - шокирующая для ЦСКА 
статистика. Команда Никитина обязана по-максимуму использовать то, что 
натренировано почти до автоматизма - предельно быстрый хоккей в давление, 
основанный на "физике" и силовой борьбе. 
Операция "шок и трепет" в полном объеме была претворена в жизнь 
"армейцами" лишь на заре первого матча серии. И то "барсы" довольно спокойно 
переждали вихрь "армейской" активности. 
Собственно, и вихря особого не было - так, очаги активности. Команда 
Билялетдинова была лучше соперника в силовом плане, всего на 3 броска менее 
активной в атаке. Что до проведенного времени в атаке, казанцы и вовсе были 
лучше - 11:10 против 10:41. Козырь "ловля шайбы на себя" тоже не сработал для 
ЦСКА - по блокированным броскам равенство, 12-12. Даже по вбрасываниям 
казанская команда "сделала" московскую - 29 против 23. Это позволило в 
решающие моменты не просто спокойно отбрасываться, а налаживать контригру. 
Статистические выкладки четко дают понять - Билялетдинов изучил ЦСКА если 
не досконально, то близко к этому. Баланс в игре, превосходство в силовом 
плане, помноженные на чуть более высокую степень хитрости в атаке - и победа 
в кармане. 
 "Ак Барс" ничегошеньки не уступил ЦСКА, поэтому эти крохи и нюансы 
вменяемости атаки оказались решающими. Означает ли, что московская песенка 
спета? 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vano1o/1660951.html


 

 

Совсем нет. Первый матч был практически равным, к тому же серия СКА-ЦСКА 
ясно дала понять - московская команда весьма устойчива ментально. 
"Армейцам" удается быстро забыть неудачи и оплеухи, а это очень важно. 
В конце концов, ЦСКА проиграл первый матч финальной серии двукратному 
обладателю Кубка Гагарина и четырехкратному финалисту плей-офф КХЛ. Это 
само по себе не зазорно, к тому же "армейцы" проиграли в упорной борьбе да в 
одну шайбу. 
Что нужно менять ЦСКА? Ответ банален - нужно улучшать реализацию, а в 
идеале - делать атаку более искусной. Практика показывает, что для команды 
Никитина это нереально. 
 Шанс ЦСКА в финальной серии - стоять на своем, гнуть свою линию. С одной 
оговоркой - дежурные тезисы Чебатуркина про "надо продолжать играть 
надежно" рот любом счете отдают предельной жестью. Уступая в счете, 
недопустимо даже думать об этом, не то что культивировать в качестве победной 
рецептуры. 
Уж если ЦСКА неспособен вменяемо в плане креатива атаковать (а команда на 
это явно неспособна), то нужно еще сильнее взвинчивать темп. Лезть на пятак, 
"втыкаться" и создавать трафик. В первом матче серии в этом больше преуспел 
"Ак Барс", в особенности - тройка Свитова. Другими словами, "барсы" отобрали 
хлеб "вояк". 
С этим нужно завязывать - и тогда дело пойдет. ЦСКА обязан навязать сопернику 
простую и жесткую игру. Ни на что другое команда Никитина неспособна. 
"Армейское" большинство - просто катастрофа. Ноль голов в шести матчах серии 
со СКА, ноль пристойных в плане остроты моментов в большинстве в первом 
матче финальной серии. Может, ну их - витиеватые розыгрыши. Броски, 
добивания, трафик - ничего другого ЦСКА не остается.  
Максимальное использование козырей ЦСКА под обобщенной вывеской "бицца 
- бороцца" - лишь вершина айсберга. Команде Никитина нужно перестать так 
много удаляться. 8-0 в плане штрафа в первом матче серии в пользу ЦСКА - 
никуда не годится. 
Судейство было странноватым - "Ак Барсу" судьи прощали, ЦСКА не простили 
ничего. Нужно хотя бы перестать хватать удаления за "слишком много народу". 
И не только на последних минутах, но и вообще. 
Строго говоря, весь нынешний плей-офф показал одно - ЦСКА не изменился по 
сравнению с эпохой Квартальнова. В атаке не наиграно ничего. Это - печально. 
Но это уже не поправить, по крайней мере в оперативном режиме. 
Вот и стоит еще сильнее "жестить", сминать "Ак Барс" на пятаке. На фоне 
минимизации удалений это должно дать результат. И еще один важный нюанс - 
ЦСКА, несмотря на полнейшее отсутствие комбинационности, создал немало 
быстрых выходов с численным преимуществом. Речь о выходах "2 в 1" и им 
подобных. В этом - сила ЦСКА. И нужно как можно активнее действовать в этом 
ключе. Если вернется Капризов - в этом плане должно стать еще повеселее. 
Иначе главный тренер соперника так и задавит опытом. Эту серию должен вести 
ЦСКА, а пока что ее ведет "Ак Барс".  

http://allhockey.ru/article/show/322789-
Stoyat_na_svoem_i_perestat_glupo_udalyat_sya_v_etom_shans_CSKA_v_final_noj
_serii 

К заголовкам сообщений 

Вестерлунд: прессинг со стороны руководства "Салавата" создавал 
атмосферу страха (Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
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Бывший главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд рассказал о 
своем опыте работы в российском клубе. 
"В моей тренерской философии главное - процесс, в котором игроки вырастают 
в победителей. Я не зациклен на победах, но в России все сводится к ним. 
Каждый день руководство оказывало на нас давление за результат. Это создает 
атмосферу страха. 
Было по меньшей мере пять матчей, перед которыми мне говорили, что если 
"Салават" не выиграет, я буду должен уйти. Конечно, было тревожно и 
некомфортно. Это влияло не только на тренерскую работу, но и на команду в 
целом. 
За этот сезон я получил больше опыта, чем за 10 лет. После сезона казалось, 
что наш тренерский штаб останется, но оказалось, что это не так. Я был 
разочарован, потому что у нас подбиралась хорошая команда на следующий год. 
Потом я почувствовал облегчение. Никто не может изменить культуру в КХЛ за 
один-два года. Едва ли ее можно изменить и за 10 лет", - цитирует Вестерлунда 
Ilta Sanomat. 

https://www.championat.com/hockey/news-3405729-vesterlund-pressing-so-storony-
rukovodstva-salavata-sozdaval-atmosferu-straha.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 15 апреля 2018 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 15 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 апреля 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 15 апреля 2018 

• NewsRu.com, Москва, 15 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Еще одна попытка для Радулова и сборной (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 15 апреля 2018) 
Обзор дня Алексея Шевченко Ковальчука - нет, Дацюк - есть, Радулов - под 
вопросом. Каким будет состав сборной на ЧМ 
Новый тренерский штаб сборной России определился с игроками на третий этап 
Евротура, который пройдет в Чехии с вынесенным матчем в Ярославле. Только 
две фамилии вызывают вопросы. Например, зачем мы пригласили на турнир 
Павла Дацюка ? Если мы всерьез рассчитываем на него на чемпионате мира, то 
пусть лучше сидит и отдыхает дома. Я глубоко сомневаюсь, что ветеран нужен 
нашей команде. Турнир будет быстрым, там много молодых хоккеистов, а по 
скорости он уже явно уступает. Непонятно, для чего в этой команде Антон Белов 
? Что он даст? Впрочем, глядя на то, что творится в сериях с участием "Торонто" 
и "Колорадо", а также, учитывая, что есть еще и ЦСКА с олимпийской сборной, я 
не вижу, как бы он попал в окончательный состав. 
Снова сделано приглашение Александру Радулову, но невелик шанс, что он 
согласится, так как многие почему-то считают, что у него был конфликт с главным 
тренером. Это не совсем так. С Владиславом Наместниковым чуть сложней. У 
него закончился контракт, а хоккеисты обычно не любят ездить без контракта на 
такой турнир. Но Никите Кучерову год назад это не мешало выступать в Кельне. 
В целом же ясно, что от чистого эксперимента решено отказаться. Но посмотрим, 
как наши сыграют на Евротуре и чем завершится первый раунд НХЛ. 
ФИНАЛ  
Первый финальный матч Кубка Гагарина не удивил ни результатом, ни игрой. 
Одна команда дольше отдыхала и имела преимущество. Не сбрасывайте со 
счетов тренерский фактор. Каким бы ни был Зинэтула Билялетдинов в общении, 
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но дело он свое знает и умеет делать выводы. На этот раз он не стал ничего 
придумывать с Данисом Зариповым. Мог оставить в запасе, как было с "Амуром" 
или сократить игровое время, как в серии с "Трактором". Но "воспитание" 
закончилось, Данис завершил встречу с голевой передачей и показателем 
полезности - "плюс 2", сыграв достойные 15 минут. Две шайбы забросил 
Станислав Галиев, но тут тоже ничего странного нет. Очень правильный молодой 
человек, который вернулся в Россию игроком, желающим расти, а не получить 
легкие деньги, обиженный на весь свет. Если он и следующий сезон проведет 
так, как этот, то он вернется в НХЛ, но уже на других условиях. Что с ЦСКА? Я 
думаю, что они ничего не поменяют. Играла команда нормально, подвели две 
ошибки, но такие же ошибки были в серии со СКА, а отдыхать поехали питерские 
хоккеисты. Ничего в этой серии не стало ясно. 
ТРАВМА  
Внимательно смотрел финальный матч МХЛ между "Локо" и СКА-1946, в котором 
ярославцы победили в серии буллитов. Команды не провели ни одного гола ни в 
основное, ни в дополнительное время. Матч-шедевр выдал вратарь питерского 
клуба Константин Волков. Даже обидно, что в следующем сезоне ему не дадут 
поиграть в КХЛ, так как у питерцев есть Игорь Шестеркин, Алексей Мельничук, 
да и вряд ли после отъезда Микко Коскинена руководство откажется от 
иностранного вратаря. Волкову бы сейчас доверие. Но я очень внимательно 
смотрел за "травмированным" Григорием Денисенко. Напомню, что пару дней 
назад главный тренер юниорской сборной говорил нам в глаза, что "удивится, 
есть Денисенко сыграет в финале" и убеждал нас, что у него серьезная травма. 
Молодой хоккеист был одним из лучших на льду, имел несколько моментов и 
реализовал буллит в серии. Надо немедленно прекращать скандал и звать его в 
Челябинск. Мы хотим выигрывать или нет? Тогда срочно надо звать Александра 
Хованова, а тут еще и Андрей Свечников освободился. Тогда мы будем 
фаворитами. 
СЛУХ  
ЦСКА все мало игроков и они продолжают скупать всех лучших, рискуя нарваться 
за штраф из-за превышения "потолка" зарплат. Правда, в следующем году 
команду все равно ждут изменения. Уедут Богдан Киселевич, Валерий Ничушкин, 
Игорь Ожиганов. Есть разговоры о том, что не будет в команде Александра 
Попова, Кирилла Петрова, да и иностранцы поменяются. Так вот говорят, что в 
армейском клубе будет выступать форвард Линден Вей, сильно сыгравший за 
"Барыс" в прошлом сезоне. Он набирал больше очка за матч, правда, не будем 
забывать, что и партнером у него был Найджел Доус. Найджел теперь - 
свободный агент. Причем, он очень дорогой. Его представители требуют у 
клубов очень серьезные условия, но он имеет право, так как показывал 
стабильно сильный хоккей за все сезоны в КХЛ. Для нынешнего ЦСКА его 
зарплата - копейки. И если клуб получит такую связку иностранцев, то просто не 
заметит потери в следующем сезоне и точно будет претендентом на кубок.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/esche-odna-popytka-dlya-radulova-i-
sbornoy-1396880/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
ХК "Металлург" объявил о продлении контракта с Береглазовым (ТАСС, 
Москва, 15 апреля 2018) 
Контракт с 23-летним защитником рассчитан на два года 
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Магнитогорский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Металлург" 
подписал соглашение с защитником Алексеем Береглазовым. Об этом сообщает 
пресс-служба клуба. 
Контракт с 23-летним Береглазовым рассчитан на два года. 
Береглазов в апреле прошлого года перешел из "Металлурга" в клуб 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Нью- Йорк Рейнджерс", но не провел за 
команду из Нью-Йорка ни одного матча в нынешнем сезоне. Это дало ему 
возможность вернуться в начале ноября в "Металлург", за который он провел 36 
матчей, набрав 5 очков (1 шайба + 4 передачи). В составе "Металлурга" 
Береглазов стал обладателем Кубка Гагарина - 2016. 
Ранее сообщалось, что Береглазов вернется в тренировочный лагерь 
"Рейнджерс" перед сезоном-2018/19.  

http://tass.ru/sport/5128099 

Похожие сообщения (24): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 15 апреля 2018 

• Р-Спорт, Москва, 15 апреля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 15 апреля 2018 

• ТАСС, Москва, 15 апреля 2018 

• 365 дней (365news.biz), Москва, 15 апреля 2018 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 15 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Тренерский штаб сборной России ожидает Радулова для прохождения 
медобследования (Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
Федерация хоккея России в своем официальном аккаунте в "Твиттере" 
прокомментировала ситуацию с приездом нападающего "Даллас Старз" 
Александра Радулова на предстоящий чемпионат мира в Дании. 
Объявлено, что в понедельник штаб сборной ждет игрока в Новогорске для 
прохождения медобследования. По его итогам будет принято решение об 
участии нападающего в чемпионате мира в Дании.  
Ранее поступала информация о том, что форвард не приедет на турнир из-за 
плохих отношений с главным тренером Олегом Знарком которого на посту 
наставника национальной команды заменил Илья Воробьев. 

https://www.championat.com/hockey/news-3405979-trenerskij-shtab-sbornoj-rossii-
ozhidaet-radulova-dlja-prohozhdenija-medobsledovanija.html 

К заголовкам сообщений 

Назаров: даже если Радулов не поедет на чемпионат мира, в этом нет 
трагедии (Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
Главный тренер нижнекамского "Нефтехимика" Андрей Назаров в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым поделился своим мнением 
о возможном участии форварда Александра Радулова на предстоящем 
чемпионате мира в Дании.  
"Даже если Александр Радулов не поедет на чемпионат мира, то не вижу в этом 
никакой трагедии. В тренерском штабе сборной России только Алексей Жамнов 
знает, что такое играть в НХЛ. Я тоже долго там играл, провел в этой лиге 12 лет. 
Накапливается усталость, дают о себе знать старые болячки. Человек отыграл 
82 матча за сезон. Поэтому нужно не критиковать, а понимать его, войти в его 
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положение, поговорить с человеком. Радулов - великий хоккеист, он и так сделал 
для российского хоккея очень много полезных вещей. Не каждый хоккеист 
способен похвастать такой солидной спортивной биографией. Так что лично я 
всегда поддерживаю Александра", - сказал Назаров.  
Сегодня было объявлено, что штаб сборной ждет игрока в Новогорске для 
прохождения медобследования. По его итогам будет принято решение об 
участии нападающего в чемпионате мира в Дании. 

https://www.championat.com/hockey/news-3406075-nazarov-dazhe-esli-radulov-ne-
poedet-na-chempionat-mira-v-etom-net-tragedii.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 15 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Стал известен состав вратарской бригады сборной России на Чешские 
хоккейные игры (Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
Сборная России по хоккею объявила состав бригады вратарей на третий этап 
Евротура, Чешские хоккейные игры. В нее вошли голкипер магнитогорского 
"Металлурга" Василий Кошечкин страж ворот питерского СКА Игорь Шестеркин 
и вратарь московского "Динамо" Иван Бочаров. 

https://www.championat.com/hockey/news-3405693-stal-izvesten-sostav-vratarskoj-
brigady-sbornoj-rossii-na-cheshskie-hokkejnye-igry.html 

Похожие сообщения (36): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 апреля 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 15 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 15 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Гатиятулин: приглашение в сборную - приятный сюрприз, чувствую 
ответственность (Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
Тренер олимпийской сборной России Анвар Гатиятулин подвел итоги матчей 
Еврочелленджа против команды Норвегии, в которых команда одержала две 
победы - 2:0 и 1:0. Также наставник челябинского "Трактора" поделился 
впечатлениями от приглашения в сборную. 
"У нас были две непростые игры. Времени на восстановление было немного. 
Ребята сыграли строго по заданию, терпеливо, смогли создать момент, 
реализовать его и сыграть по счету. Мы попросили игроков уделить большее 
внимание обороне, сыграть строже, цепляться в атаке, создавать моменты. 
Отмечу и надежную игру вратаря Игоря Шестеркина. На игроков обороны легла 
дополнительная нагрузка. Они выполнили все: не усложняли игру, играли 
короткими сменами.  
Приглашение в сборную - приятный для меня сюрприз. Чувствую огромную 
ответственность. Меня поддержали коллеги по тренерскому штабу". 

https://www.championat.com/hockey/news-3406237-gatijatulin-priglashenie-v-
sbornuju--prijatnyj-sjurpriz-chuvstvuju-otvetstvennost.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sport.ру, Москва, 15 апреля 2018 

https://www.championat.com/hockey/news-3406075-nazarov-dazhe-esli-radulov-ne-poedet-na-chempionat-mira-v-etom-net-tragedii.html
https://www.championat.com/hockey/news-3406075-nazarov-dazhe-esli-radulov-ne-poedet-na-chempionat-mira-v-etom-net-tragedii.html
http://allhockey.ru/news/show/322771-Nazarov_dazhe_esli_Radulov_ne_poedet_na_ChM_to_ne_vizhu_v_etom_nikakoj_tragedii
https://www.sports.ru/hockey/1062273427.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/216470/
https://www.championat.com/hockey/news-3405693-stal-izvesten-sostav-vratarskoj-brigady-sbornoj-rossii-na-cheshskie-hokkejnye-igry.html
https://www.championat.com/hockey/news-3405693-stal-izvesten-sostav-vratarskoj-brigady-sbornoj-rossii-na-cheshskie-hokkejnye-igry.html
http://www.sport-express.ru/hockey/europe/news/koshechkin-shesterkin-i-bocharov-vyzvany-v-sbornuyu-na-cheshskie-igry-1396871/
https://www.sports.ru/hockey/1062258039.html
https://www.championat.com/hockey/news-3406237-gatijatulin-priglashenie-v-sbornuju--prijatnyj-sjurpriz-chuvstvuju-otvetstvennost.html
https://www.championat.com/hockey/news-3406237-gatijatulin-priglashenie-v-sbornuju--prijatnyj-sjurpriz-chuvstvuju-otvetstvennost.html
https://www.sport.ru/hockey/Gatiyatulin_Priglashenie_v_sbornuyu_priyatnyy_syurpriz_chuvstvuyu_otvetstvennost/article394258/


 

 

• Sports.ru, Москва, 15 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Сумасшедший пас Демидова на Михеева. Россия вновь победила 
Норвегию (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 15 апреля 
2018) 
Непробиваемый Шестеркин, гол Михеева - KHL.ru рассказывает о второй победе 
сборной России над Норвегией.  
Очередной "сухарь" Шестеркина  
Буквально вчера сборные России и Норвегии встречались в рамках 
Еврочелленджа, а уже сегодня команды вышли на повторный матч. Днем ранее 
состоялся дебют Илья Воробьева в качестве исполняющего обязанности 
тренера россиян. Игроки подарили своему новому наставнику победу (2:0). 
Отличились Александр Дергачев ("Спартак") и Александр Елесин ("Локомотив"), 
а Игорь Шестеркин (СКА) заработал "сухарь".  
"Сухарь" Шестеркина, дебют Воробьева. Россия обыграла Норвегию  
Никаких глобальных перестановок от Воробьева перед второй игрой в 
норвежском Йевике не последовало. Шестеркин вновь оказался в воротах, 
изменения претерпели лишь некоторые сочетания. Например, тренер 
воссоединил ярославскую связку Павел Красковский - Егор Коршков. Денис 
Зернов ("Лада") расположился в центре третьего сочетания, вчера он был 
заявлен 13-м нападающим.  
В первом периоде голов зрители не увидели. Стоит отметить, что норвежцы куда 
активнее начали встречу. Свои оба момента хозяева создали в большинстве. 
Шестеркину пришлось спасать своих партнеров. У россиян также был шанс 
реализовать лишнего, однако в атаке подопечные Воробьева выглядели 
беззубо. Да и голкипер Хенрик Хеукеланд действовал надежно.  
Все изменилось во второй двадцатиминутке. Когда команды играли в формате 
"4 на 4", Россия забила. Николай Демидов ("Сибирь") и Илья Михеев ("Авангард") 
убежали в контратаку. Первый отдал, а второй - отправил шайбу в сетку. Этот 
гол придал эмоций россиянам, казалось, что второй успех не заставит себя долго 
ждать. Норвежцы грамотно сыграли в обороне - на второй перерыв команды 
ушли с минимальным преимуществом гостей.  
Третий период начался с атак викингов. Но было заметно, что хозяевам не 
хватало свежести. Они тратили много сил на доставку шайбы в чужую зону. Когда 
по воротам России следовали броски - надежно играл Шестеркин. Голкипера 
стоит похвалить за концовку, когда его команда играла в меньшинстве. 
Шестеркин оформил второй "сухарь" кряду. Россияне одержали очередную 
победу над Норвегией в рамках Еврочелленджа.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/15/386444.html 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Денисенко здоров и играет за "Локо". Почему ФХР нам врет? 
(Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
В юниорской сборной придумали своему лидеру травму. Зачем? 
В опросе на тему отсутствия Г ригория Денисенко в юниорской сборной России 
91% читателей ответили, что это дикость и ФХР стоит одуматься. На тот момент 
доподлинно было неизвестно, есть ли у ярославца травма, о которой говорил 
тренер U18. Накануне туман рассеялся окончательно. Денисенко вышел на лед 

https://www.sports.ru/hockey/1062277853.html
https://www.khl.ru/news/2018/04/15/386444.html


 

 

в составе "Локо" и помог своей команде победить в первом матче финала Кубка 
Харламова. 
Тренер России U18: Денисенко вряд ли сыграет на чемпионате мира, у него 
травма 
Денисенко не просто появился в составе ярославской молодежки, а реализовал 
послематчевый буллит, который помог "Локо" одолеть СКА-1946. То, что один из 
самых талантливых хоккеистов своего поколения сейчас играет против команды 
из Санкт-Петербурга - это крайне символично. Ведь именно этот город, а точнее 
люди, имеющие отношение к Северной столице, закрыли ему дорогу на 
домашний чемпионат мира среди юниоров. 
Пять лет назад в Сочи юниорская сборная России никак не могла дождаться 
Валерия Ничушкина. Звездный юниор тогда подтянулся ближе к плей-офф. 
Благо причина у него была уважительная - участие в финале Кубка Гагарина. 
Денисенко для команды 2000 г.р. если не Ничушкин, то где-то близко. Да только 
играет Григорий в финале МХЛ, а не КХЛ, и тотчас приехал бы в расположение 
сборной, если бы не откровенное вранье представителей федерации.  
Всего пять дней назад наставник юниорской сборной России, не моргнув глазом, 
сказал журналистам, что у Денисенко травма. Даже назвал пораженную часть 
тела - акромиально-ключичное сочленение. С таким диагнозом действительно 
быстро в строй обычно не возвращаются. Вот и Александр Зыбин заявил, что 
очень удивится, если Денисенко сыграет за "Локо" в финале Кубка Харламова. 
Что он скажет теперь? 
Мы не будем лишний раз пересказывать историю отношений Денисенко с 
питерскими клубами. Это теперь не так уж и важно. Грязно ли играл Григорий 
против игроков СКА и "Динамо" или по правилам, послал ли он Зыбина во время 
разбора полетов или был паинькой - все это отходит на второй план. У нас к ФХР 
и людям, несущим непосредственную ответственность за сборную u18, остается 
ровно один вопрос: почему нам всем, журналистам и простым болельщикам, 
нагло врут?  
Теперь уже окончательно ясно, что травма Денисенко - липа. Повреждение 
плеча, конечно, было, это признает и сам Гриша. Да только все он залечил, 
набрал форму и готов играть, о чем заявлял заранее. Однако его даже в сборную 
на медобследование не позвали. Мало ли, врачи национальной команды нашли 
бы то, чего не заметили их коллеги из "Локо". Но парню, который не один год 
являлся лидером команды 2000 г.р., просто сказали не приезжать. Это ли не 
дикость?  
Сборная России любых возрастов - это не место сведения счетов. Играть за флаг 
и герб должны сильнейшие. Однако некто Зыбин, в мирное время тренирующий 
женщин, сначала придумывает травму одному лидеру, а затем по непонятным 
причинам не вызывает другого. Александр Хованов пожалуй, сильнейший центр 
своего года. Его "Монктон" вылетел из плей-офф лиги Квебека, но россиянин 
вызов в сборную не получил. И, по информации наших коллег, не получит.  
Хованов, к слову, вступился за Денисенко. Сделал это прямо и честно. Когда 
игроки публично высказываются в поддержку партнеров - это большая редкость. 
Помните ли вы, чтобы хоть кто-то из наших звезд выразил удивление, когда Олег 
Знарок не взял Александра Радулова на Кубок мира? Вот и мы не помним. А 
Хованов не побоялся и сказал то, что думают многие ребята из юниорской 
сборной. За это, возможно, и поплатился. 
Хованов: у Денисенко нет травм, ему просто сказали не приезжать в сборную 
В Челябинске должна была зажигать тройка Денисенко - Хованов - Свечников. 
Она могла в одиночку довести нашу сборную если не до победы, то до медалей, 
как в 2011 году это сделало звено Якупов - Григоренко - Кучеров. По важности 



 

 

для команды нынешнее супертрио тому точно не уступает, а по потенциалу, быть 
может, даже и превосходит. Однако если кто и сыграет из них на домашнем 
чемпионате мира, то один только Свечников. 
Наша сборная даже без Денисенко с Ховановым может добраться до медалей. 
Не опустеет талантами земля русская. Свечников, ханты-мансийская связка 
Морозов - Марченко, Завгородний, Жабреев, Исхаков - интересных ребят в 2000 
году родилось достаточно. Да только выражение "победителей не судят" в 
данном случае неуместно. Игрока, который заслужил сыграть на домашнем 
чемпионате мира, отцепили от сборной не по спортивному принципу и сделали 
это максимально непорядочно. 
Было бы даже честнее сказать, что Денисенко не вписывается в модель игры. 
Хотя когда идет речь об игроках такого калибра - это попросту смешно. 
Попробуйте не вписать в игру команды Малкина. Можно было прямо заявить, что 
присутствие Денисенко в сборной способно навредить атмосфере. Но и это 
ерунда, потому что у большинства игроков замечательные отношения с Гришей. 
На клубные дела никто не смотрит кроме главного тренера сборной и его 
начальников. 
Призывать сейчас вернуть Денисенко в сборную бессмысленно. Понятно, что 
после всего, что произошло за последние пару недель, игроку с тренером не по 
пути. Можно, конечно, устроить показательное примирение, после чего сквозь 
зубы отработать чемпионат мира, но вряд ли из этого выйдет что-нибудь путное. 
Однако люди, ответственные за этот бардак, должны понести ответственность. 
Пусть уже после турнира, но с Зыбина и руководителя сборной Сергея Черкаса 
должны спросить по всей строгости.  
Что еще удивляет в этой истории, так это молчание первых лиц федерации. 
Очевидно, что замять скандал не получилось. То, что казалось внутренним 
делом юниорской сборной, вылезло наружу и достигло небывалых размеров. 
Однако ни один вышестоящий чиновник не объяснил поведение Зыбина. Будто 
своим молчанием они его действия поощряют. Интересно, что по этому поводу 
думает Владислав Третьяк на днях единогласно переизбранный президентом 
ФХР? 

https://www.championat.com/hockey/article-3405645-grigorij-denisenko-sygral-v-
finale-kubka-harlamova.html 

К заголовкам сообщений 

"Это не только я решаю". Тренер юниорской сборной - об отсутствии 
Денисенко (Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
Главный тренер сборной России Александр Зыбин и врач команды рассказали, 
почему Денисенко не взяли на домашний ЮЧМ. 
Юниорская сборная России на домашнем чемпионате мира, который стартует 19 
апреля, может недосчитаться нескольких лидеров - Андрея Свечникова, 
Александра Хованова и Григория Денисенко. Вопрос по первым двум пока 
открыт, а вот с нападающим "Локо", кажется, все уже решено.  
Из сборной его отцепили, сославшись на травму, но Денисенко выходит и играет 
в финале Кубка Харламова, да и сам говорит, что уже залечил повреждение. 
Ходят слухи, что Григорию не простили жесткую игру в плей-офф МХЛ и КХЛ 
против игроков команд из Петербурга. Почему так разнятся показания сторон, 
есть ли у Денисенко шанс сыграть в Челябинске - на эти и другие вопросы 
ответил главный тренер юниорской сборной Александр Зыбин. 
"Хованов и Свечников получили вызовы, надеемся, они приедут" 
 - Какие сложности могут быть с приглашением Свечникова и Хованова?  

https://www.championat.com/hockey/article-3405645-grigorij-denisenko-sygral-v-finale-kubka-harlamova.html
https://www.championat.com/hockey/article-3405645-grigorij-denisenko-sygral-v-finale-kubka-harlamova.html


 

 

 - Руководство занимается этим вопросом. Свечников хочет сюда приехать, но 
руководство его клуба, "Бэрри", говорит, что у него после молодежного 
чемпионата мира была травма. Говорят, что они его лечили, но это не отговорка. 
После января он провел много игр за команду, много забил и отдал.  
 - А Хованов?  
 - То же самое. Звоним его агенту, он пока не отвечает. В клубе говорят, что у 
него травма. Но они не имеют права его держать - он в плей-офф уже отыграл, 
его команда вылетела. Он может приехать в расположение сборной.  
Когда идет плей-офф, их, конечно, никто не будет отпускать, но когда клуб 
проиграл, он должен прилететь сюда. Мы ждем развязки.  
 - То есть как только их отпустят, они приедут в сборную?  
 - Да, надеемся на это. Федерация хоккея работает, чтобы они приехали. Вызов 
в сборную им поступил. 
"Может, Денисенко сейчас на уколах играет" 
 - Вы говорили, что у Денисенко травма, но он играет в финале МХЛ.  
 - Понимаете, пришел снимок из Ярославля, ко мне подошел наш врач и сказал, 
что у него перелом акромиально-ключичного сочленения.  
 - Тренер "Локо" говорил, что с ним все в порядке.  
 - Я не знаю, может, он на уколах играет. Меня об этом никто не спрашивал. 
Некоторые люди могут и на уколах сыграть.  
 - А он в сборной обследование проходил, вы же его вызывали в конце марта в 
Новогорск?  
 - Мы и в поездку ездили тогда. Обследование он проходил раньше, по два раза-
то его не проходят. Сейчас проходили обследование, чтобы узнать, в каком 
функциональном состоянии находятся люди после игр за свои команды.  
 - Как так получается, что Денисенко отрицает травму?  
 - Думаю, расценили, что тот поступок, который он совершил, может повториться 
на чемпионате мира. Ему "5+20" дадут и выкинут до конца, и мы останемся без 
игрока.  
 - Кто так расценил?  
 - У нас в команде уже такое с ним было. Он пропустил матч в Словакии, когда 
ударил соперника в спину.  
 - Поступок, о котором вы говорите, - это силовой прием в матче с "Динамо" СПб, 
за который он получил три матча дисквалификации?  
 - Да, этот. 
- Кто расценил, что он может еще раз подвести команду?  
 - И мы так думали, и руководство так же думало. Я же отдельно не могу решить 
этот вопрос. Я могу только сказать, играет человек хорошо или плохо. По 
объявлению состава, по тому, кто какое место займет в команде - сейчас пять 
звеньев, есть контрольные игры. Кто будет в них сильнее, тот и будет играть. Вот 
такого принципа я придерживаюсь. 
"Решение не брать Денисенко было совместным с руководством федерации" 
 - Нельзя было вызвать Денисенко, провести с ним беседу, дать еще один шанс 
человеку?  
 - Мы тоже оказались в такой ситуации. Это не только наше решение, оно 
коллегиальное.  
 - Решение тренерского штаба и руководства федерации?  
 - Да.  
 - Денисенко уже точно не получит вызов?  
 - Не знаю, если не будет никаких форс-мажорных обстоятельств... 
 - Какой может случиться форс-мажор, чтобы он получил вызов?  



 

 

 - Не знаю, это же не только я решаю! Вы меня спрашиваете, а помимо меня есть 
много людей, которые могут это решить.  
 - Зачем вообще было говорить про травму, если оказалось, что ее нет?  
 - Как это нет травмы? Спросите у нашего доктора. Пришел снимок, я же не 
просто так вам говорю. Вы думаете, я вас обманываю? Меня уже и так в прессе 
хают и так и сяк, как будто я в этом виноват.  
 - Но в "Локо" говорят, что травмы нет.  
 - Я не понимаю, почему тогда руководство "Локомотива" за него не борется.  
Лидера юниорской сборной России не взяли на чемпионат мира за жесткую игру 
против хоккеистов из Санкт-Петербурга. Что происходит? 
"Хотел провести тщательное обследование Денисенко, но не успел" 
Мы также связались в врачем юниорской команды.  
 - Насколько травма Денисенко была серьезной?  
 - Он приехал уже с травмой, обследовался повторно тоже уже дома. 
Информация от врача поступила, что у него есть перелом.  
 - С такой травмой можно играть? Судья по диагнозу, это что-то серьезное.  
 - Да, перелом - довольно серьезная штука.  
 - Несостыковка в том, что он спокойно играет в финале МХЛ.  
 - Он сейчас находится в клубе, а не в сборной, там врач и тренер принимают 
решение. Для того чтобы мне выяснить, можно ему играть или нельзя, мне 
нужно, чтобы он сюда приехал, чтобы я его посмотрел. 
 - Вы его даже не смотрели?  
 - Он находится в Ярославле, врач команды предоставил мне эту информацию.  
 - То есть вы его вживую не видели?  
 - Он приезжал сюда, я его видел.  
 - Он даже не тренировался?  
 - Не успел.  
 - Вы его решили поберечь? Раз он играет, значит, может играть.  
 - Решение играть или не играть - не мое решение. Я собирался его оценить 
более глубоко. Он приехал на какое-то время, пока команда собиралась вместе. 
Побыл и уехал обратно. У меня не было возможности обследовать его более 
тщательно.  
 - То есть его отцепили на основании диагноза, поставленного в "Локомотиве"?  
 - Я не знаю, что там произошло. 

https://www.championat.com/hockey/article-3406321-trener-i-vrach-juniorskoj-
sbornoj-rasskazali-pochemu-denisenko-ne-edet-na-juchm.html 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Семь хоккеистов из КХЛ вошли в состав сборной Финляндии на этап 
Евротура (Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
Сборная Финляндии по хоккею объявила состав команды на этап Евротура в 
Чехии, который пройдет с 19 по 22 апреля.  
Вратари: Вилле Хуссо ("Сент-Луис Блюз"), Ээро Кильпеляйнен ("Эребру"), Эмиль 
Ларми ("ХПК"). 
Защитники: Юлиус Хонка ("Даллас Старз"), Хенри Йокихарью ("Портленд"), 
Казимир Юргенс ("Пеликанз"), Томми Кивисте ("Йокерит"), Кристиан Накива 
("Линчепинг"), Вилле Покка ("Оттава Сенаторз"), Юусо Рикола ("КалПа"), Урхо 
Вааканайнен (СайПа"). 
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Нападающие: Марко Анттила ("Йокерит"), Йонас Энлунд ("Сибирь"), Каспер 
Бьорквист ("Провиденс"), Юусо Иконен ("Брюнас"), Пекка Йормакка ("Йокерит"), 
Сакари Маннинен ("Эребру"), Мика Ниеми ("Йокерит"), Олли Палола ("Йокерит"), 
Юусо Пуустинен ("ЮИП"), Тони Райяла ("Биль"), Еере Саллинен ("Эребру"), Сами 
Санделл ("Ильвес"), Вели-Матти Савинайнен ("Югра"), Антти Суомела ("ЮИП"), 
Эмили Суоми ("Ильвес"). 
Кейн усилил США, Макдэвид - Канаду. А за Россию готов сыграть Радулов! 
Текущие составы ведущих сборных на чемпионат мира и списки отказников. 

https://www.championat.com/hockey/news-3406117-sem-hokkeistov-iz-khl-voshli-v-
sostav-sbornoj-finljandii-na-etap-evrotura.html 

К заголовкам сообщений 

Коскинен и Хартикайнен не сыграют на ЧМ-2018 за сборную Финляндии 
(Чемпионат.com, Москва, 15 апреля 2018) 
Голкипер питерского СКА Микко Коскинен заявил, что не сыграет за сборную 
Финляндии на предстоящем чемпионате мира в Дании из-за травмы. По этой же 
причине турнир пропустит форвард "Салавата Юлаева" Теэму Хартикайнен. 
"К сожалению, этой весной за сборную я не сыграю. Надеюсь, что у команды все 
будет в порядке", - сказал Коскинен изданию Iltalehti.  
Отмечается, что игроки пополнили и без того немалый список "отказников". По 
информации финских СМИ, на чемпионат мира под разным предлогами не 
собираются ехать Александр Барков, Расмус Ристолайнен, Юсси Йокинен, 
Арттури Лехконен и Петри Контиола. 

https://www.championat.com/hockey/news-3406027-koskinen--i-hartikajnen-ne-
sygrajut-na-chempionate-mira2018-za-sbornuju-finljandii.html 

Похожие сообщения (5): 
Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 15 апреля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 15 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 15 апреля 2018 
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